

～学校から保護者の皆様へ～



# 安濃っ子だより

津市立安濃小学校

第5号

令和元年6月 7日

学校教育目標「人権を大切にし、自ら進んで学び、心も体も豊かでたくましい子どもの育成」

## より速く より多く より遠く 「新体カテスト」実施

5月31日(金)、薄曇りで、午前9時現在 20.8℃(津市 気象庁発表)の過ごしやすい気候の日に、全校が「新体カテスト」を実施しました。

「新体カテスト」とは、平成11年度から文部科学省が実施し、健康で毎日元気に生活し、走る・とぶ・投げるなどの体を力強く動かす能力を調べるものです。

どの学年も、事前にやり方のコツを練習し、中には自宅でも特訓した人もいて、やる気満々です。

この日は、ソフトボール投げや反復横とび等、5種目を行いました。周りからの声援が起こる中、みんな、力いっぱい練習の成果を発揮しました。1種目終わるごとに、全国平均と自分の記録を比べたり、昨年度の自分の記録を思い出して記録の伸びを喜んだりする姿が、あちらこちらで見られました。

本校を含む全国の小学校等の5年生の結果は、各学校が児童生徒の体力や運動習慣、生活習慣等を把握し、学校における体育・健康等に関する指導などの改善に役立てること等を目的に、スポーツ庁より公表されます。



ソフトボール投げ



長座体前屈



立ち幅とび

### 給食試食会

6月6日(木)、1年生の保護者を対象に、1年生のPTA学年活動として、「給食試食会」を実施しました。

親子と一緒に給食を食べた後、東観中学校 栄養士 松田泉さんから、安濃の学校給食についてお話いただきました。

参加いただいた方からは、「子どもも『おいしい』と喜んで食べてくれました。給食の歴史などが分かってよかったです。」「安濃地産米など地域のものが食べられるところがいいと思います。」などの声が寄せられました。

多くの方にご参加いただき、1年生のPTA学級委員さんには、保護者受付・給食準備などでもお世話になりました。



## 三重県立美術館クイズ 誕生！

「タイ」の泳ぐ学校

三重県総合博物館(MieMu)クイズに続き、三重県立美術館クイズが誕生しました！

きっかけは、よく美術の本を読んでいる5年生の人がいるので、興味のあることに詳しくなり「タイ」を応援しようと、三重県立美術館にお願いし、ご協力いただけることになりました。

美術館の企画展に合わせ、年間を通じて、安濃小学校の人たちだけに企画展に関連するクイズ等を出題いただく予定です。

MieMu同様、三重県立美術館でも、1階インフォメーションカウンターで「安濃小学校」と名乗り出ると、お楽しみがあります。



み え け ん り つ び じ ゅ つ か ん て ん じ ま し や ま せ つ さ い て ん  
**三重県立美術館で展示されている(「増山雪斎」展**

6月16日まで)写真の動物は、次のうち何でしょう。



1 虎(とら) 2 猫(ねこ) 3 龍(りゅう)

増山雪斎《猫図(左幅)》1814年 個人蔵



### 「美術館クイズ応援隊」誕生！

三重県立美術館クイズをきっかけに、美術館のことをもっと知ろうという人たちを中心に、自発的な「美術館クイズ応援隊」が誕生しようとしています。具体的には、7月頃、美術館の学芸員の方が来校し、直接「応援隊」の人たちに美術館や企画展のことなどを説明いただく予定です。

## 令和元年度 教科書展示会 開催のお知らせ

小学校用・中学校用教科書

展示会場	期間	備考
津市教育委員会庁舎	6月14日(金)~7月 3日(水)	9:00~17:00 平日のみ
移動展示 草生小学校	6月17日(月)~6月21日(金)	9:00~16:00 最終日は正午まで

津市内では、他にも展示している会場があります。

問い合わせ先 津市教育委員会事務局 教育研究支援課 教育研究所担当 229-3528

### 登下校時における児童の安全確保について

先般の川崎市における死傷事件をうけて、本校では、職員によるパトロールに加え、警察によるパトロールの強化を依頼し、安全ボランティアの会長にも協力をお願いしたところ。保護者の皆様にも、PTA活動として旗当番・下校パトロール等を行っていただいているところです。

今後も、引き続き、子どもたちの安全確保についての家庭・地域・学校による一体的な取組について、ご理解とご協力をお願いいたします。